UN ESCRITOR JOVEN QUE SE VA!

FERNANDO SANTIVAN.

A fallecido en la capital Juan Agustín Palazuelos puede contaba 33 años. Hace siete años, el año 62 la Editorial Zig-Zag publicó su primera novela: "Según el orden del tiempo". Tenia menos de 25 cuando se estrenaba como novelista. En fechas ancomo novelista. En fechas ancomo novelista. En fechas ancomo novelista. como novelista. En fechas an-teriores había escrito narracio-nes cortas en revistas y perió-dicos pero no se sabe de su calidad pues no se han reunido

de este siglo. Los ambientes "¿Ud. eree que la situación y personajes que presenta Juan es dificil? ¿Cómo seria fácil? y personajes que presenta Juan Agustín Palazuelos en sus novelas corresponden a una moderna clase adinerada y en la cual se contraponen con violen cia las viejas ideas de los padres con las contemporáneas de jóvenes hippies o coléricos. En este sentido puede considerarse a Juan Agustín Palazuelos como escritor universal pues tra ta un problema europeo que hace un decenio ha esparcido sus raíces por todo el mundo. Palazuelos se expresa en primera persona lo que hace suponer que es novela autobierto su juego. Mi padre lo nota. Me mira indignado. Tiene mucho concepto de la etiqueta. Goza con mis impertinencias para con los demás siempre que estén sujetas a ciertos cánones. Pero no lo toquen a él. La autoridad. Muy útil para justificar el caos" (págs. 55 y des mundo. Palazuelos se expresa en primera persona lo que ha ce suponer que es novela autobierto su juego. Mi padre lo nota. Me mira indignado. Tiene mucho concepto de la etiqueta. Goza con mis impertinencias para con los demás siempre que estén sujetas a ciertos cánones. Pero no lo toquen a él. La autoridad. Muy útil para justificar el caos" (págs. 55 y des mundo. Palazuelos se expresa en primera persona lo que ha ce suponer que ha ce su nota. Me mira indignado. Tiene mucho concepto de la etiqueta. Goza con mis impertinencias para con los demás siempre que estén sujetas a ciertos cánones. Pero no lo toquen a él. La autoridad. Muy útil para justificar el caos" (págs. 55 y des para mostrar algo del espíritu de Juan Agustín Palazuelos. Hay mucho concepto de la etiqueta. Goza con mis impertinencias para con los demás siempre que estén sujetas a ciertos cánones. Pero no lo toquen a él. La autoridad. Muy útil para justificar el caos" (págs. 55 y desten de caos carácter documental y que pres ta al autor vasto campo para la introspección psicológica autén tica

generaciones ante los antepasados, la sociedad, el amor? Podríamos responder a estas preguntas con solo pasear una mirada a nuestro alrededor: absoluto desprecio hacia lo pretériluto desprecio hacia lo pretérito e irreflexiva rebelión contra la ética tradicional irresis diabetes! ¡Qué terrible enemitible e indiscriminada atracción por lo nuevo aunque la novedad sea ridicula procaz y novelista que a su edad alcande fealdad absoluta. Natural mente existen prajaciones en márito. Mesege que se la reconstrucción des procados en máritos.

casa. Matrimonios burgueses. Padres de gente de mi edad. In teresante escucharlos. Aunque es casi imposible porque hablan Como novelista pudo ser apreciado por su primera novela ya citada y por la segunda, "Muy temprano para Santiago". Ambas revelaron un escritor de talento y con dominio de técnica moderna, clara ner viosa franca

tor de talento y con dominio de técnica moderna clara ner viosa franca y con el don de interesar vivamente al lector.

Nada podria agregar sobre su personalidad intima ni de su lo que ellos llaman ciencia. De personalidad intima ni de su lo que ellos llaman ciencia. Son un horrendo monstruo en clase aristocrática o alta burguesia? Su apellido si no es pseudónimo evoca la enérgica del exterminio de la humanifigura del periodista Palazuelos director de "La Ley" uno de una Iglesia decadente y del los más conocidos de comienzos de este siglo. Los ambientes "¿Ud. eree que la situación

tiempo. Sobre las huelgas estu diantiles las "tomas" de esta-blecimientos educacionales la participación preponderante de ¿Cómo reaccionan las nuevas los universitarios en la reforma

de fealdad absoluta. Naturalmente existen gradaciones en mérito. Merece que se le restos conceptos juveniles según cuerde en antologías e historias literarias como uno de los ligencia del nuevo participante de la sociedad de hoy. Juan época confusa y desorbitada.